

la interpretación muy libre de antiguos textos, y consiendo un argumento el hecho de que el primer mecanismo del que se han encontrado vestigios (el de la catedral de Beauvais) contiene ya todos los elementos esenciales de la relojería mecánica. De lo cual se deduce que la realización de un aparato tan complicado ha tenido que ser precedida necesariamente de un largo período de ensayos y rectificaciones.

En realidad, no se trata de un invento, sino de una conjunción de inventos, algunos de ellos muy antiguos.

Existen documentos auténticos que mencionan la existencia de relojes mecánicos con campanada des-

de el año 1336 en Milán; 1344 en Padua, 1350 en París, 1354 en Ginebra y Estrasburgo, 1356 en Bolonia, 1362 en Gante, 1366 en Zúrich, 1378 en Lila, 1385 en Lucerna, 1400 en Nuremberg, 1404 en Moscú. Así pues, sabemos con certeza que en el siglo XIII ya existía el movimiento mecánico, conteniendo en sí todo lo que los siglos venideros no harán más que mejorar: un motor, un órgano de regulación y un cambio de velocidades.

LOS PRINCIPIOS DEL MECANISMO

Al principio, el motor únicamente fue un peso, cuya caída ponía en marcha el

enciso. Ya no se une fabricación basada en principios variados y ya no existe actividad de tipo relojero; se ha conseguido uno de los más apresados dominios de la ciencia. Los recursos su disposición por la electricidad y la suscitada la atención de los investigadores. Con ello se ha logrado más rendimiento en la marcha y mejor función. Ya existían relojes eléctricos hace algunos años que funcionan eléctricamente, en su construcción se principios totalmente diferentes a los de los pulsadores clásicos de la guerra.

En cuanto al cambio de velocidades, encargado de traducir en horas, minutos y segundos la marcha del movimiento, se componía de un conjunto de ruedas y piñones. La rueda dentada.

LAS DECIMAS DE NICOMEDES

PRIMAVERA



ANUNCIA la Primavera,
bellas flores se ven ya:
Una rosa cortezada
por un joven tulipán...
(ANÓNIMO).

1

BAJO un cielo más cenizo
que negro viendo visiones,
Lima da cuatro estaciones
de asma, gripe y romadizo:
Tras un Verano plomizo
y un Otoño en que aguacera,
sigue el Invierno, que espera
todo dueño de botica;
y un frío que saca pica
anuncia la Primavera.

2

LA Primavera de Lima
sólo es fecha de almanaque
y, si altera al badulaque,
no cambia el enfermo clima.
Alguien compondrá una rima.
Alguien se enamorará.
Alguien hasta mí vendrá
con la faz arrebatada
diciendo que en "La Parada"
bellas flores se ven ya...

3

PSICOSIS de mi país,
eterna como el catarro
que nos ensartó Pizarro
al fundar su Lima Gris!
El tenorio más feliz
inspira una pachotada.
Y en esta tierra amargada
es fácil que en una esquina
hiera con su aguda espina
una rosa cortejada...

4

ASI, la estación florida
que cantó más de un poeta,
ni nos va, ni nos inquieta,
ni nos alegra la vida.
La magnolia distinguida
desprecia al rojo azafrán.
Y en el rincón de un zaguán
—porque es viejo y no lo quiere—
un floripondio se muere
por un joven tulipán...

con mejoramiento de la calidad de los principios variados y ya no existe actividad de tipo relojero; se ha conseguido uno de los más apresados dominios de la ciencia. Los recursos

FEN estos días asociados al ingreso de se esperaba una construcción sobre las reparticiones. Ya existían relojes eléctricos hace algunos años que funcionan eléctricamente, en su construcción se principios totalmente diferentes a los de los pulsadores clásicos de la guerra.

LAS noticias que de Londres recibían indicar que Bretaña tendría un alto precio para el Mercado Común. Fue necesario la ciencia y tacto diplomática británica para trascender la demanda no más temprana. Allí no más temprano se presentaron planes de ingreso al Común de la Comunidad Europea. El resultado de la reunión no ha sido favorable querer. Gran Bretaña bido de los países miembros carta l